
2022年度 第 7回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2022年 10月 19日（水）13時 30分 ～ 15時 00分 

場 所：ウェブ会議 

 

出席者： 

田中学長、棱野事務局長、田村副学長、光永副学長、北見副学長、芝委員、中村委員、岡本委

員、金子委員、山口（治）委員、那須委員、清水委員、竹越委員、野村委員、山口（征）委員、 

福田委員、高橋委員、並河委員、江阪委員、奥林委員 

 

○議題 

【議題①】2023年度春採用 日本語プログラム専任講師の採用について（審議） 

【議題②】公的研究費に関する不正防止計画 実施状況報告について 

【議題③】同一法人化に伴う関係規程の改正等について 

【議題④】同一法人化に向けた規則・規程の制定及び改廃について 

【議題⑤】規則等の制定について 

【議題⑥】第４回学生生活調査の実施について 

【議題⑦】外国雑誌購入経費の不足について 

【議題⑧】委員会・部会報告 

① 第5回学術研究推進部会 

② 第9～10回国際交流部会 

③ 第1回地域貢献部会 

 

 

○議事要旨 

【議題①】2023年度春採用 日本語プログラム専任講師の採用について（審議） 

金子国際交流部会長より、日本語プログラム専任講師(2023年 4月 1日採用)の採用に関し

て、募集要項、採用スケジュールについて提案を行い、全会一致により承認された。 

【議題②】公的研究費に関する不正防止計画 実施状況報告について   

北見研究所長より、文科省のガイドラインに基づく、公的研究費に関する不正防止計画の

実施状況について中間報告を行った。 

【議題③】同一法人化に伴う関係規程の改正等について 

田中学長より、同一法人化に伴う関係規程の改正等において、教授会からの意見を踏まえ

た改正案について報告を行った。 

【議題④】同一法人化に向けた規則・規程の制定及び改廃について 

   田中学長より、同一法人化に伴う法人内部規定の種別の変更並びに制定・改廃に係る手続

きの変更について報告を行った。 

【議題⑤】規則等の制定について 

   田中学長より、同一法人化に伴う 2023年4月施行予定の規則等の制定 3件について報告を

行った。 

【議題⑥】第４回学生生活調査の実施について 

   高橋学生支援部会長より、第４回学生生活調査の実施について報告を行った。 

【議題⑦】外国雑誌購入経費の不足について 



   芝図書館部会長より、2023年の外国雑誌の年間購読契約タイトルについて、図書館部会で

の検討状況について報告を行った。 

【議題⑧】委員会・部会報告 

  各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 


